

Umwandlung der M.G. in ein bayrisches Landesinstitut endgültig vorüber sein. Die Zustände in Pommersfelden, wo eine gewisse Disziplinlosigkeit eingerissen zu sein scheint, lassen eine allzulange Dauer des jetzigen Provisoriums nicht mehr zu. Ich werde mich noch in diesem Monat persönlich nach Pommersfelden begeben und die dortigen Zustände nachprüfen.

- 4.) Eine Entnazifizierung Theodor Mayers ist noch nicht erfolgt. Wie ich im Ministerium hörte, besteht keine grosse Aussicht auf seine Wiedereinsetzung und in jedem Fall muss nach Ansicht des Ministeriums eine Neuwahl stattfinden, auch wenn die Entnazifizierung gelingen sollte. Alle diese Angelegenheiten lassen es erwünscht erscheinen, in der Zeit um Oster eine Sitzung der Zentralkommission anzuberaumen. Ich bitte um Mitteilung, ob die Woche vor oder nach Ostern gelegen ist. wäre jedenfalls dringend erwünscht, dass alle Akademien dabei vertreten wären. Ich sende dieses Schreiben daher nicht nur den Herren, die an der ersten Sitzung teilgenommen haben, sondern auch den Präsidenten der einzelnen Akademien, damit endgültige Vertreter ernannt werden. Den Vertretern der Akademien steht natürlich auch diesmal Ersatz aller Unkosten zur Verfügung.

Mit bestem Gruss

Goetz

(Prof. Dr. W. Goetz)